
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

綾瀬市立天台小学校 学校運営協議会会議録 

 

会 議 の 名 称 第１回天台小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和４年６月２２日（水） 

開 催 時 間  １０時００分 ～１１時３０分 

開 催 場 所 天台小学校会議室 

議 長 瀬戸京子教頭(司会) 

出 席 者 

橘川 敏夫 近藤 正昭 藤井 俊成 大野 卓史 

城下 淳 髙橋 星子 橘川 康子 大木 久令 

迫田 摩里子 門間 亜里沙 石井 岳夫 瀬戸 京子 

木場 泰子 小峰 有希 畑井 沙紀 武藤 義基 
 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 0 人 

会 議 の 内 容 

（議題） 

コミュニティ・スクールについて  

委員長選出 

令和４年度学校経営方針について  

校内参観 

質疑・意見交換 

部会について 

今後の予定 

【主な意見・決定事項など】 

問 GIGA スクール構想とタブレットパソコンの使用頻度はどうなっている

か。 

答 特定の授業で必ず使用というものではない。児童の発達段階をふまえ

て活用している。 

問  (発達段階をふまえて )タブレットパソコンを使用できる学年の目安

はどのようなものか。 

答 低学年は写真撮影くらい。高学年は調べものなど。  

問 教師用タブレットパソコンは一人一台であるのか。  

答 学級担任には一人一台であるが、専科教員等には無い。  

意見 子どもたちに対して、タブレットパソコンやスマートフォンの使用

をあまり推奨したくない。家でも学校でもインターネットに時間を費や

す生活がよいとは思えない。  

意見 タブレットパソコンやスマートフォンの普及に伴って、大人も子供

も人(相手)の顔を見ないようになってしまった。  



 

 

答 綾瀬市では紙の本の良さも重視しており、令和２年度と３年度には、

全校児童に紙の本を配付する事業を行った。  

意見 デジタルでの調べ方は付随的な情報が入らない。紙媒体から情報収

集をすることも大事にしてほしい。  

問 ネット環境下での安全対策の指導はどうなっているか。  

答 スマホ安全教室を行うなど、取り組んでいる。  

【配付資料】 

①会議次第(委員名簿・部会構成・今後の予定・２学期の行事を含む ) 

②「あやせコミュニティ・スクール～地域とともにある学校づくりを目指

して～」綾瀬市教育委員会発行  

③令和４年度綾瀬市立天台小学校学校要覧  

次回開催予定 令和４年８月２５日 (木)１０：００～ 

 


